

TECNO-PROTAGONISTAS

Jimmy Córdoba/La República

Alianza destaca leyes aprobadas y ahorro

A menos de una semana de la elección del nuevo directorio legislativo, Juan Carlos Mendoza, presidente del Congreso, defendió ayer la gestión de la Alianza por Costa Rica al frente de ese poder de la República.

La aprobación de 88 leyes, así como el ahorro promovido por el bloque opositor, fueron los puntos altos, de acuerdo con Mendoza, del directorio actual.

Entre las nuevas normas aprobadas durante el último año, destacan la ley antifumado, el nuevo impuesto para las sociedades anónimas y la eliminación del tope de endeudamiento para Japdeva.

Bajo la conducción de la Alianza, el Congreso aprobó la mayor cantidad de leyes en un segundo año, de los últimos tres gobiernos.

“Durante este año la Asamblea volvió a ser el foro de discusión de grandes temas nacionales y, al mismo tiempo, se abrieron espacios de negociación para la búsqueda de

acuerdos que procuren el bien común”, manifestó Mendoza.

Otro de los aspectos destacados por los diputados del bloque opositor fue la contención del gasto.

Por ejemplo, en el rubro de alimentos y bebidas para las actividades sociales, el Congreso gastó ¢20 millones, mientras que un año antes, cuando dirigió Liberación Nacional, la factura ascendió a ¢30 millones.

Asimismo, en cuanto a los gastos de representación del presidente del Congreso también hubo una disminución.

Mientras que Mendoza facturó ¢1,8 millones, su antecesor Luis Gerardo Villanueva gastó alrededor de ¢7,6 millones.

La rendición de cuentas de la Alianza por Costa Rica se da en momentos en que ese bloque opositor está herido de muerte.

Esteban Arrieta

earrieta@larepublica.net



El Technology Day es la gira de actualización tecnológica empresarial más importante de América Central y República Dominicana; este año se realizó en Costa Rica el 24 y 25 de abril pasados. A la reunión, que se llevó a cabo en el Centro de Eventos Pedregal, asistieron unas 2 mil personas. “La principal mejora que se debe hacer en cuanto a tecnología en Costa Rica es un incremento en las comunicaciones y velar por la seguridad de esas redes”, aseguró René Morice, gerente de la empresa BSC.